

Les réponses de Muriel Denis

- Comment vous est venue l'inspiration pour cette histoire ?

« Pendant le confinement, j'ai envoyé à ma mère qui habite Paris une capture d'écran de la webcam de la Baule. La plage était interdite aux promeneurs. Personne ne pouvait s'y rendre. J'habite en montagne depuis vingt ans alors je regardais la mer sur la webcam. Je lui ai écrit "sans personne, c'est beau comme une aquarelle". Je voulais décrire ses moments si heureux à la Baule, et rendre un hommage à ma grand-mère Monique et à la maison, pour toujours associée à mes plus beaux souvenirs d'enfance. »

- Dans quel but avez-vous commencé à l'écrire ?

« J'ai passé le mois de juin à la Baule avec mes filles et mon mari, mon frère sa femme et leur petite fille. J'étais si heureuse d'être là, de retrouver la mer, l'enfance. Je viens le plus souvent possible à la Baule, c'est à dire jamais assez à mon goût. J'aimerais y vivre à l'année. »

- Cette nouvelle est-elle le début d'une longue série ?

« Cette nouvelle est unique. Je suis un peu publié. Et depuis bien longtemps écrire et vivre sont indissociables, donc je continue à vivre ! et je dessine beaucoup dans des carnets rangés sur une étagère ... »